

Background Sûth'ra :

Quelques années plus tard elle pris la décision d'apprendre à se défendre par elle même et appris à maîtriser le trident et les couteaux. Un bon mage étant un mage dangereux même sans sa magie. Pour s'entraîner le plus possible

Dès lors ce passe temps excitant devint sa raison d'être et devint Sûth'ra. Elle entra alors dans l'armée noire afin de faire de sa passion son gagne pain. Elle monta en grade ne gardant autour d'elle que les meilleurs éléments pouvant l'aider dans sa passion. Aux yeux de ses supérieurs elle fit tout son possible pour apparaître comme un soldat remarquable.

C'est ainsi qu'elle monta lentement en grade tout en assouvisant sa passion. Quiconque lui permettrait de le faire gagnerait ses services.

Un jour elle eu vent d'une arène de l'armée noire, ce fut à ses yeux un moyen de se mêler à d'autres garnisons et ainsi de faire équipe avec des gens compétents qui pourrait l'aider à accomplir son œuvre. Elle aiderait ces personnes-